

Saint-Genest-Lerpt

Le Club du Soleil fête ses 70 ans

Créé en 1954, le Club du Soleil de Saint-Étienne, affilié à la Fédération française de naturisme, est installé, depuis 1966, sur un terrain de 6 ha situé au lieu-dit La Robertanne. C'est un camping familial où les adhérents vivent en harmonie avec la nature et dans le respect de tous.

La belle piscine est sans aucun doute le centre névralgique du club, mais un terrain de pétanque et un jardin partagé sont aussi des lieux de rencontre et de convivialité.

Le club, qui est une association loi 1901, fonctionne exclusivement sur la base du bénévolat, que ce soit pour l'entretien du terrain, de la piscine ou l'accueil.

Succédant à Jean-Pierre Martinez, Dominique Richard est, aujourd'hui, la présidente du conseil d'administration. Alors que c'est le jour du grand nettoyage de la piscine, avant l'ouverture prévue le 2 juin, elle fait un point de l'actualité du club.

Combien comptez-vous



Dominique Richard est la nouvelle présidente du Club du Soleil. Photo Ludovic Di Fruscia

d'adhérents ?

« Ils sont 125 dont 54 hommes, 58 femmes, 12 enfants et 1 ado. Ils se répartissent pour moitié avec des passages à la journée et des séjours en caravane qui sont au nombre de 39. »

D'où viennent vos visiteurs ?

« De France, bien sûr, mais aussi d'Allemagne et de Hollan-

de. Pour l'anecdote nous avons, même eu il y a quelques années la visite d'un Tanzanien qui parcourait la France à vélo. »

Quelles sont les prestations complémentaires proposées ?

« Nous mettons à disposition une chambre meublée pour trois personnes, une caravane pour deux adultes et un enfant,

Repères ▶ Une ouverture prévue le 2 juin

- ▶ Le 2 juin, ouverture officielle du terrain avec un apéritif en présence des élus, des voisins.
- ▶ Le 13 juillet, un programme spécial marquera les 70 ans du club : un vide-greniers collectif ; l'après-midi, des animations pour les enfants ; le soir, un buffet fourni par un traiteur ; une soirée dansante autour de la piscine animée par un adhérent DJ conclura la journée.

Contacts : Tél. 07.88.09.27.59. Mail : contact.robertanne@gmail.com ; retrouvez l'actualité du club sur le site : larobertanne.siteGo.fr

et cinq emplacements pour des gens de passage. »

Les animations ne sont pas oubliées ?

« Pétanque, danse, karaoké, soirées lecture, initiation au tango argentin et danse latino sont au programme. Pour les amateurs d'événements sportifs, une télévision est disponible. Les enfants disposent d'une cage à écureuils. »

Est-ce qu'il y a des nouveautés ?

« Dans un souci d'économie d'eau et de considération écologique, tout d'abord, nous avons

installé des toilettes sèches. Dans un autre domaine, un adhérent proposera une activité de plein air : un espace stretching musculation. »

Est-ce que par ailleurs vous participez à la vie de la commune ?

« Bien que nous soyons entourés de palissades, nous nous intéressons à l'actualité de la commune. Nous participons, entre autres, au Téléthon, au Forum des associations et aux diverses commémorations.

● De notre correspondant Ludovic Di Fruscia